

# Talentosa legión mantiene a los teutones a flote

■ Harold Iglesias

 Inconcebible el hecho de que la tricampeona Alemania, selección que junto a Brasil ostenta siete finales disputadas en Copas del Mundo, tomara el viaje de regreso a casa tras la fase de grupo.

Eso estuvo a punto de suceder ayer, pues hasta el minuto 60 de su partido frente a Ghana, los teutones respiraron entrecortado: el empate a cero no les servía para avistar los octavos de final y por segunda ocasión en la historia abandonarían la magna competición sin calentar motores.

Para beneplácito de los millones de alemanes amantes del más universal, el volante del Werder Bremen, Mesut Ozil, sacó un zurdazo prodigioso y rescató del olvido a su armada.

Afloró entonces el criterio del técnico Joachim Low en el 2006, cuando al tomar las riendas del plantel declaró convencido: "Creo que tenemos una generación de jugadores que puede convertirse en la generación de oro". Efectivamente, después de un comienzo un poco abrupto, su conjunto culminó segundo en la Eurocopa 2008.

Acertado Low, que si bien cuando jugaba profesional de la segunda división germana no rebasaba la media, como entrenador ha cosechado dos títulos nacionales; y desde el puesto de mentor de la selección nacional, ha sido el más exitoso.

El mote de Jogi, como le llaman desde que era adolescente, le queda como anillo al dedo, pues la tranquilidad que emana de Low, parece más propia de un maestro de yoga que de un jugador de fútbol. Claro que ese grupo de portentos con que cuenta se asemeja a una legión multicultural: de los 23 convocados en la Mannschaft, 11 tienen raíces foráneas. Paradójicamente hasta el momento, sostienen sobre sus hombros el accionar de la selección.

De los cinco goles anotados por los tanques, cuatro pertenecen a los legionarios: los polacos Podolski y Klose, el brasileño Cacau y el turco Mesut Ozil, protagonista de



**Mesut Ozil, uno de los legionarios alemanes, los salvó de la eliminación.**  
Foto: FIFA

su clasificación. El "Messi" alemán, como le llaman a este último, desciende de turcos, y prefirió jugar por Alemania, país en el cual se formó vistiendo el uniforme del Schalke 04. A sus 21 años de edad, Ozil deslumbra con su pierna izquierda. Posee velocidad, regate, y la precisión de un 10 a la hora de asistir el último pase previo al gol. Además, mostró su excelente visión de la cancha en el debut ante Australia.

Ayer, en medio de un juego parejo en el cual las estrellas negras se plantaron de tú por tú en la cancha, sacudió el polvo a su once con la perforación victoriosa. En el otro costado, a pesar de salir cabizbajos del estadio Soccer City, de Johannesburgo, Ghana preservó el orgullo africano y avanzó a la siguiente ronda.

Veremos si en octavos ante Inglaterra, uno de sus más encendidos rivales, puede brillar él o algún otro de los legionarios. Hurgando en la historia reapareció el recuerdo de la final del Mundial de 1966, ganada por los británicos 4-2, Hat Trick incluido de Geoffrey Hurst, en el tiempo extra, tras el abrazo a dos del reglamentario. ¿Acaso nos regalarán otro partidazo?

## ■ AMÉRICA SIGUE CON BUEN PASO

Electrizante el triunfo de Estados Unidos, que lo convirtió en el cuarto equipo de América en avanzar a octavos de final, dando fe del elevado nivel futbolístico del continente.

Incombustibles, enérgicos, a lo Mannschaft, esa fue su imagen

ante Argelia, amén de su agónico triunfo de 1-0 en tiempo de descuento.

Sí, agónico, pues además de sus rivales en cancha se les antojó enemigo el dios Cronos. Sobre sus cuerpos y mentes la batalla interna de quebrar el abrazo ante los argeños, con lo que estarían diciendo adiós a Sudáfrica.

Ante tal situación no podía ser otro que el tres veces mundialista Landon Donovan quien protagonizara el resurgir norteño.

Corría el minuto dos de la reposición, arrancó con el hálito de combustible que le quedaba en el tanque y filtró un balón marca registrada de gol para Jozy Altidore, quien fulminó de derecha. Otra vez se luciría Rais, pero en el rebote una exhalación atravesó el corazón del área y sentenció el encuentro. ¿Quién? Precisamente Donovan, amuleto, bujía o Ave Fénix de su conjunto, cambiándoles la cara de golpe: de la eliminación a primeros de la llave C.

Inglaterra, verdugo 1-0 de Eslovenia y aún carente de goles, le hará la segunda a los norteños en octavos, pero de seguir así nadie podrá salvarlos del adiós ante los teutones.

## Resultados del miércoles: Grupo

**C:** Inglaterra, 1-Eslovenia, 0 (Jermain Defoe, 23); Estados Unidos, 1-Argeria, 0 (Landon Donovan, 90 + 2).

**Grupo D:** Alemania, 1-Ghana, 0 (Mesut Ozil, 60); Australia, 2-Serbia, 1 (Tim Cahill, 69, Brett Colman, 73, Marko Pantelic 84).

vencedoras para las semifinales de mañana.

## ■ OTRO ÉXITO EN CHILE

Los balonmanistas cubanos superaron al colectivo de Groenlandia, 32-25 (17-13) y mantienen el invicto en el Panamericano de Chile, que concede tres plazas para el Mundial'11, en Suiza.

El plantel se las verá hoy contra Brasil, que desbancó a República Dominicana 30-17 (17-11). Argentina también consiguió su segundo triunfo, 39-12 (17-6) a costa de Canadá. Brasileños y argentinos son los rivales de más fuerza en el evento.

# Inauguró Chávez el Mundial de Softbol

■ Harold Iglesias

tes en el evento, interpretando fragmentos de música tradicional de cada uno de ellos.

Después, se efectuó el segundo partido de la jornada, entre los elencos de República Dominicana y Venezuela, ganado por las anfitrionas 1-0, en el propio escenario Independencia.

A nadie sorprendió el resultado del choque inicial en el estadio Bicentenario, donde las japonesas, campeonas olímpicas en Beijing'08, fueron superiores a las argentinas al derrotarlas 13-1 en solamente cinco entradas.

Desde el mismo capítulo de apertura, la ofensiva nipona aprovechó el descontrol de Florencia Orheisel, abridora de la escuadra albiceleste, quien concedió tres pasaportes y golpeó a una rival, además de permitir cuatro indiscutibles. Una entrada más tarde, las asiáticas marcaron otras seis anotaciones, producto de seis jits, que sellaron su victoria, apoyadas en la excelente forma de sus lanzadoras Makiko Fujiwara (abridora) y Emi Segawa (relevista), esta última acreditada con el triunfo.

Hoy, Cuba debutará frente a Canadá, a las 7:00 p.m., hora de nuestro país.



■ Yoel Tejeda Pérez

Hugo Chávez Frías, presidente de la República Bolivariana de Venezuela, inauguró ayer el XII Campeonato Mundial Femenino de Softbol, en el estadio Independencia, de Caracas, donde lanzó la primera bola.

En sus palabras, Chávez recordó que en estos tiempos de guerra debemos darle ponderancia al ser humano, ofreciéndole educación, salud, seguridad social, y la mayor suma de felicidad posible.

Debemos buscar —agregó— los caminos de la paz, del progreso humano, de la unión de los pueblos del mundo, y aquí está esa respuesta: el deporte, la alegría, la unidad de los pueblos, del norte al sur, del este al oeste. Aquí estamos, en Caracas, en esta fiesta deportiva que se suma a la fiesta en Sudáfrica, sede del Mundial de Fútbol, afirmó el Presidente venezolano, quien estuvo acompañado por Donald Porter, titular de la Federación Internacional de Softbol.

La ceremonia inaugural se dedicó al bicentenario de la independencia de Venezuela y en ella se les tributó la bienvenida a los países participan-



**Las japonesas brillaron en su debut.**

# Dos satisfacciones panamericanas

■ Alfonso Nacienceno

Mientras las voleibolistas cubanas obtuvieron su plaza para el Grand Prix'11 (GP) en la Copa Panamericana, el balonmano ganó su segundo partido en similar evento continental.

El elenco femenil, invicto en sus cuatro presentaciones en Baja California, México, avanzó hacia la semifinal para romper así la mala racha que lo mantuvo ausente en las dos últimas ediciones del GP, clásico considerado entre las mujeres como el equivalente de la

## Liga Mundial para varones.

Nuevamente la atacadora auxiliar Kenia Carcaces es el baluarte ofensivo de la selección, con 84 puntos en estos cuatro desafíos. Días atrás, la antillana fue la más valiosa y mejor anotadora (104 tantos) del torneo de Montreux, Suiza, donde el elenco ganó el bronce.

Las nuestras vencieron 3-1 a Brasil, Canadá y Argentina, y 3-2 a R. Dominicana, para comandar el grupo A de la Copa. Estados Unidos (5-0) lideró el B. Los desafíos Perú vs. Argentina y Dominicana vs. P. Rico otorgaban puestos a las

# Karpov en Bolivia



LA PAZ.—El ex campeón mundial de ajedrez, el ruso Anatoly Karpov, mostró su apoyo al Gobierno boliviano en su batalla por proteger el planeta.

Tenemos que preservar nuestro planeta, espero que Bolivia avance en este tema y también en un mayor desarrollo integral, apuntó.

Tras concluir una simultánea en la cual enfrentó a diez niños bolivianos, el afamado jugador adelantó que podría protagonizar otra partida con el presidente Evo Morales, con el cual empató ayer en un duelo simbólico. (PL)